



NOTA DE PRESA

Isabel Albás - Primera Tte. Alcalde

Delegada de Promoción de la Ciudad, Desarrollo Económico, Turismo, Igualdad y Solidaridad.
Presidenta del IMTUR y SADECO.
Grupo Municipal Ciudadanos.

Antonio Alvarez - Septimo Tte. Alcalde

Delegado de Gestión, Mercados y Comercio, Sostenibilidad y Medio Ambiente e Infraestructuras.
Presidente de Mercacórdoba S.A.
Grupo Municipal Ciudadanos.

Han visitado hoy día 6 las futuras instalaciones de METALCORDOBA donde se ubicará la sede social de la Asociación y el futuro centro de formación o escuela de aprendices.

Estas instalaciones ubicadas en el polígono de Las Quemadas, disponen de algo más de mil quinientos metros cuadrados de los cuales en torno a doscientos, corresponde a oficinas técnicas, despachos y sala de juntas y el resto será destinado a aulas de teoría, instalaciones generales y talleres para prácticas.

Ambos representantes institucionales, han mostrado preocupación por la falta de profesionales cualificados en el sector que representa, como las Industrias Metalúrgicas, Climatización y Refrigeración e industria 4.0.

A su vez la presidenta de Metalcórdoba, le ha trasladado “la necesidad urgente de formar trabajadores para el sector”.

Un primer paso que ya estamos dando de Metalcórdoba "es la realización de un estudio sobre las necesidades formativas en el sector al objeto de una vez iniciemos las actividades en el nuevo centro, disponer de datos lo más exactos posibles de las necesidades formativas a desarrollar”.

Ambos representantes se han mostrado muchísimo interés en este proyecto, donde se formarán los futuros profesionales del sector.

Para finalizar la visita, ambos representantes institucionales se han desplazado a la empresa PYMAR situada en el mismo polígono, donde han comprobado in situ el alto nivel de automatización de esta empresa en líneas para el proceso de panadería, pastelería, agroalimentación... así como todo lo relacionado con el envasado de estos y otros productos.

